

Sambang Warga Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 24, 2023 - 16:17



Sambang Warga Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi, 24 Agustus 2023 - Anggota Bhabinkamtibmas Desa Cihamerang, Aipda Dwi Gunawan, mengadakan kegiatan Door to Door System (DDS) sebagai langkah antisipasi terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Kegiatan ini berlangsung di Kp. Pajagan Rt. 006/002 Desa Cihamerang, Kecamatan Kalandungan, pada hari Kamis, 24 Agustus 2023, mulai pukul 13.00

WIB hingga selesai.

Dalam sambang desa yang juga menjadi bagian dari DDS ini, Aipda Dwi Gunawan memberikan kesempatan kepada warga Kp. Pajagan untuk berdialog, berkonsultasi, serta menyampaikan curhatan, saran, dan kritik membangun. Kegiatan ini sejalan dengan program Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede Presisi Curhat Dong" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Bhabinkamtibmas secara tegas mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban dengan menggiatkan Sistem Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungannya masing-masing. Di samping itu, ia juga menekankan pentingnya melaporkan indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) kepada pihak berwenang, khususnya jika ada upaya merekrut tenaga kerja dengan iming-iming gaji besar untuk bekerja di luar negeri. Warga diminta untuk segera menghubungi bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah diberikan apabila mengetahui hal-hal yang mencurigakan terkait hal tersebut.

Dalam suasana yang penuh keakraban, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan-pesan terkait kamtibmas kepada warga Desa Cihamerang. Kegiatan DDS ini menjadi wadah efektif bagi masyarakat untuk berkomunikasi langsung dengan pihak kepolisian dan memberikan kontribusi positif dalam menjaga keamanan di wilayahnya.

Dengan adanya kegiatan DDS ini, diharapkan kerjasama antara masyarakat dan pihak kepolisian semakin kuat dalam menjaga kamtibmas serta mengantisipasi potensi tindak kejahatan, terutama Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).